

## Equipos para Ginecología, Pabellones, Psiquiatría y Cuidados Intensivos

# Gobierno Regional destina más de mil millones para equipamiento médico del Hospital Regional

El Consejo Regional de Tarapacá, en sesión plenaria realizada ayer martes, aprobó de manera unánime destinar más 1.192 millones de pesos, para financiar la ejecución del proyecto "Reposición de Equipos y Equipamientos

de Ginecología-Pabellón-Pacientes Psiquiátricos, HETG", que presentó ante el Gobierno Regional, el Servicio de Salud de Tarapacá.

La sesión plenaria fue presidida por el Gobernador Regional de Tarapacá, José

Miguel Carvajal y consideró la presencia de la totalidad de los integrantes del cuerpo colegiado, incluyendo los consejeros Freddy Araneda, Sergio Asserella, Luis Carvajal, Abraham Díaz, Claudia Hernández, Solange Jiménez, Eduardo

Mamani, Carlos Mancilla, Luis Milla, Camila Navarro, Iván Pérez, Germán Quiroz, Rosita Torres y Daniela Solari.

La propuesta considera la adquisición de equipos para distintas unidades críticas del Hospital Regional, que se destinarán para renovar los existentes que ya se encuentran obsoletos o inhabilitados. Se trata de

48 equipos y 34 sistemas que serán distribuidos en las unidades de ginecología, pabellones quirúrgicos, cuidados intensivos y psiquiatría.

Parte del equipamiento a adquirir consiste en camillas hidráulicas; monitores multiparámetros de alta, mediana y baja complejidad; ecógrafos portátiles, ecocardiógrafos estacionarios,

ecógrafo portátil, carro paros, electrocardiógrafos; grúa de transferencia bariátrica, entre otros.

Los recursos que fueron aprobados por el Consejo Regional de Tarapacá, y que permitirán ejecutar el proyecto de adquisición de equipos, provienen de fondos regionales F.N.D.R., y en total para la ejecución de este proyecto, se consideró una inversión de 1.192 millones 5 mil pesos.

